

Hobbyfußballer spielten in der „Maiselarena“ für den guten Zweck



Taunusstein - Beim diesjährigen, von der Jugendfußballabteilung des SV Neuhof und dem KickMit-07 organisierten Benefizturnier zugunsten des Fördervereins für Tumor- und Leukämiekranke Kinder in Mainz, spielten die teilnehmenden Mannschaften eine Spende in Höhe von 1.000 Euro ein. 26 Hobby- und Betriebsmannschaften kämpften an zwei Tagen um den begehrten Pokal, der schliesslich an die „SG Pilsen“ ging. Hoherfreut nahm Jens Dupré, Vorstand des Fördervereins, den Spendenscheck aus den Händen von Georg Scharnagl, Vorstand des KickMit-07, der die Jugendleiterin Simone Noack vertrat, entgegen. Umrahmt wurde die Übergabe von F-Jugendspielern des SV Neuhof mit Trainer Reiner Konradi. Unterstützungswertes Ziel des Fördervereins ist es, einerseits die onkologische Ambulanz der Universitätsklinik Mainz mit finanziellen Mitteln zu unterstützen, andererseits jedoch auch krebskranke Kinder und deren Eltern auf ihrem schwierigen Weg zu begleiten. „Unser Dank gilt allen Teilnehmern und ehrenamtlichen Helfern, die diese Spende erst möglich machten“ ließ Jugendleiterin Simone Noack mitteilen.